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USHUAIA, 09 de marzo de 2017-

Sr. Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia

Don Juan Carlos PINO

Me dirijo a usted a los fines de remitir el

siguiente proyecto de resolución, a fin de que sea incorporado y tratado en la

próxima sesión ordinaria el mismo tiene objeto solicitar al DEM evalúe la

factibilidad de acondicionar la cancha de fútbol del barrio "La Cantera", una

ubicada entre las calles Soldado Águila, Soldado Luna y Soberanía Nacional.

El mismo se presenta acompañado de

sus correspondientes fundamentos, tal lo establecido en el artículo 94° del

reglamento interno, Decreto C. D. 09/2009.

Silvio Bocchicchio
Concejal E.Co.S.

Concejo Deliberante Ushuaia
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FUNDAMENTOS

En visita al Barrio La Cantera tuvimos la oportunidad de dialogar con los

vecinos y fundamentalmente con los jóvenes del Barrio La Cantera, que bajo

una fina llovizna estaban jugando al futbol. Luego de conversar con ellos sobre

diversas temáticas y escuchar algunos requerimientos, nos manifestaron que

se ven imposibilitados de practicar el deporte más popular de la argentina por

encontrase en muy malas condiciones el piso de la cancha, el césped sintético,

falta de redes en los arcos, rotura del cerco perimetral y falta de iluminación.
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En función de la petición de los jóvenes del Barrio La Cantera solicito al DEM la

posibilidad de refaccionar y acondicionar las canchas de fútbol que se

encuentran entre las calles Soldado Águila, Soldado Luna y Soberanía
Nacional del barrio mencionado.

Considero la intervención del DEM, a fin de promocionar el deporte y lugares

de creación para los jóvenes de nuestra ciudad, ya que ello les permitirles

realizar ejercicios físicos y alejarlos de otros hábitos menos saludables para
ellos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su acompañamiento en el siguiente
proyecto de resolución.

Silvio Bocchicchio
Concejal E.Co.S.

Concejo Deliberante Ushuala
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EL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE:
ARTÍCULO 1°- SOLICITAR al DEM, que mediante el área que corresponda a

realizar tareas de acondicionamiento en la cancha de fútbol cancha de fútbol

del barrio "La Cantera", una ubicada entre las calles Soldado Águila, Soldado

Luna y Soberanía Nacional:

Reparación y mantenimiento del césped sintético del piso de la cancha

Reposición de las redes de los arcos

Reparación del cerco perimetral y

Reparación y colocación de luminarias.

ARTÍCULO 2°- De forma.

Silvio Bocchicchio
Concejal E.Co.S.

Concejo Deliberante Ushuala
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